

《单词百科:igg是什么意思?igg怎么发音?igg的解释和用法》

英语单词igg是什么意思?igg怎么读?igg怎么发音?简答网为您整理了igg的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



igg怎么读

igg的读音:[i]

igg的意思

1、abbr.ill-gotten gains 以不正当手段所得的利润;

igg的双语例句

1、 Specific IgG antibody was tested by ELISA, the sonicated B . pertussis bacteria was used as coating antigen.

取血清应用酶联免疫吸附试验(elisa)测定百日咳特异性IgG抗体.

2、 Before and after drinking AMB , the activities of IgG, IgM, IgA, C 3, C 4, CIC, CRA and the levels of the SIL-2 R were detected.

检测其服用前后的IgG、 IgM、 IgA、 C_3、 C_4、 循环免疫复合物(CIC), 补体溶解免疫复合物活性(CRA)以及可溶性白细胞介素2受体(SIL-2R)的水平.

3、 Objective To inquire into the relationship between IgG、 IgA、 IgM and Condylomate acuminata.

目的探讨尖锐湿疣与体液免疫中IgG、 IgA、 IgM的关系.

4、 Pro-alert effect of hs-CRP and ACA-IgG will be mattered to hypertension.

检测血清hs-CRP和ACA-IgG对高血压病的发生有预报作用.

5、 Conclusion The baculovirus expression vector pAC-HBs-Fc for complete IgG antibody against HBsAg was successfully constructed.

结论已成功构建表达载体pAC-HBs-Fc,为表达抗人HBsAg的IgG全抗体奠定了基础.

6、 Objective To investigate the relationship among apoA 1 , immunoglobulin IgA, IgM, IgG and cholesterol gallstone formation.

目的探讨抑成核因子载脂蛋白A1(apoA1)、 促成核因子免疫球蛋白IgA、 IgM、 IgG与胆囊胆固醇结石形成的关系.

7、 Objective To evaluate the clinical implications of IgG subclass in autoimmune hemolytic anemia (AIHA).

目的 研究温抗体型自身免疫性溶血性贫血IgG亚型及其临床意义.

8、 Many literatures have reported that immunoglobulins IgA, IgG, IgM are nucleating proteins in the bile.

免疫球蛋白IgA、 IgG、 IgM作为胆汁中促成核因子已有较多文献报道,血循环中免疫球蛋白是胆汁免疫球蛋白的主要来源.

9、 To study the distribution of IgG at wound edges to differentiate ante or postmortem injuries.

目的:研究损伤组织中的免疫球蛋白G(igG)的分布以区别生前与死后伤.

10、 Staphylococcal protein A (SPA) has an unique property of combining with the Fc

fragment of IgG.

葡萄球菌A蛋白 (SPA) 能特异性地结合IgG分子的Fc片段而不影响IgG抗体对抗原的反应.

11、 Objective To prepare an ELISA kit for detecting tetanus IgG rapidly.

目的研制检测破伤风IgG的 酶联检测试剂盒.

12、 IgM is responsible for HAR , and IgG is responsible for DXR.

其中IgM与HAR有关,IgG与DXR有关.

13、 DIF shows 88 % of the patients having deposits of C 3, IgG, and IgM.

DIF检查见患者中88%有C_3、 IgG及IgM沉积.

14、 All 5 serum specimen of suspected Dengue patient are positive for DF-IgM and DF-IgG.

检测疑似登革热病人血清5份,登革热IgM、 IgG抗体均阳性.

15、 Their blood samples were collected 1 and 2 months after vaccination for anti-HAV-IgG and SGPT testing.

接种疫苗后1、 2个月采静脉血测定SGPT及抗-HAV—IgG,同时长期随访检测免疫后13、 24个月血清 抗 -HAV—IgG水平.

以上是简答网为您整理的igg怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于igg的用法、igg的释义、igg的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/igg>